

Arthur Schnitzler an Felix Salten, 30. 12. [1899?]

Lieber Freund, thut mir fehr leid, dñs ich nicht länger warten konnte. Der morgige Abend (Sylvefter) ift occupirt; wegen 1. fchreib ich Ihnen noch. Herzlichen Grufs und alles gute zum neuen Jahr.

Ihr

Arth Sch

© Wienbibliothek im Rathaus, ZPH 1681, 2.1.516.

Karte, 196 Zeichen

Handschrift: schwarze Tinte, deutsche Kurrent

Ordnung: mit Bleistift von unbekannter Hand nummeriert: »34«

² *occupirt*] siehe A. S.: *Tagebuch*, 31. 12. 1899

² *wegen 1. fchreib ich*] Das Korrespondenzstück ist undatiert, lässt sich aber durch den Inhalt zeitlich am vorletzten Tag eines Kalenderjahres verorten. Die Bestimmung des fraglichen Jahreswechsels selbst lässt sich nicht mit letzter Gewissheit vornehmen. Schnitzlers Brief vom [31. 12. 1899?] dürfte aber die im vorliegenden Schreiben versprochene, weitere Information handeln, wodurch sich die Verortung im Jahr ergibt.

Erwähnte Entitäten

Personen: Felix Salten

Orte: Wien